

Danramil Mertoyudan Ikuti Upacara Di Kecamatan Mertoyudan

Rony - MAGELANG.KABARTERBARU.CO.ID

Aug 17, 2022 - 14:04



MAGELANG, - Komandan Koramil 11/Mertoyudan Kapten Arm Mashudi Pitoyo beserta istri dan seluruh anggota mengikuti Upacara HUT Ke-77 Kemerdekaan RI. Kegiatan dilaksanakan di Halaman Kantor Kecamatan Mertoyudan, Kabupaten Magelang, Rabu (17/08/2022).

Upacara HUT Ke-77 Kemerdekaan RI tingkat Kecamatan Mertoyudan tersebut juga diikuti oleh pejabat Forkopimcam Mertoyudan, SKPD, Kepala Instansi,

Kepala Desa/Kepala Kelurahan se-Kecamatan Mertoyudan. Serta anggota Koramil, anggota Polsek, Perangkat Desa, dan perwakilan pelajar semua jenjang.

Bertindak sebagai Inspektur Upacara Camat Mertoyudan Daryoko Umar Singgih, S.IP, M.M., Perwira Upacara Ipda Ketut Mertayasa, dan Komandan Upacara Peltu Suroso. Petugas Pengibar Bendera pelajar SMK Muhammadiyah 2 Mertoyudan, dan Pembaca UUD 1945, Wahid.

Dalam amanatnya, Camat Mertoyudan membacakan sambutan Gubernur Jawa Tengah Ganjar Pranowo dalam Upacara Pengibaran Bendera Merah Putih Peringatan HUT Ke-77 Kemerdekaan RI. Ditegaskan antara lain jangan sekali-kali melupakan sejarah.

"Sejarah adalah tauladan lengkap kaca benggala besar bagi kita untuk merumuskan dan menentukan sikap hari ini. Sekaligus menata cita-cita untuk masa depan," tegasnya.

Dikatakan, negara ini didirikan bukan untuk satu suku, bukan untuk satu ras, agama maupun golongan, negara Kesatuan Republik Indonesia ini berdiri di atas kaki semua. Bukan hanya ketika kemerdekaan diproklamasikan, sejak negara ini dirancang sudah melibatkan banyak tokoh dari berbagai suku, ras, agama dan golongan.

Bung Karno, Bung Hatta, Otto Iskandar Dinata, Sam Ratulangi, Johannes Latuharhary, A.A. Maramis, K.H. Agus Salim, KH Wahid KH. Mas Mansoer, Liem Koen Hian Liem, Raden Nganten Siti Sukaptiah, Raden Ayu Maria Ulfah, dan masih banyak tokoh lainnya yang tidak memandang apa sukumu, rasmu, agamamu atau golonganmu.

"Apakah mereka semua sepaham? Tidak! Semua punya pemikiran dan pandangan masing-masing. Tapi demi dan untuk berdirinya sebuah negara bernama Indonesia semua akhirnya melebur, menyatu, menata dan menyatukan niat," amanat Gubernur Jateng dibacakan Camat Mertoyudan.

Usai upacara Danramil 11/Mertoyudan Kapten Arm Mashudi Pitoyo menyatakan apresiasinya kepada masyarakat Kecamatan Mertoyudan, yang telah menyambut HUT Ke-77 Kemerdekaan RI sejak awal bulan Agustus 2022. Kegiatan masyarakat pun meriah di setiap desa untuk menyambut hari ulang tahun kemerdekaan.

"Hal ini pun tampak pada pagi ini dalam Upacara HUT Ke-77 Kemerdekaan RI tingkat Kecamatan Mertoyudan. Para peserta secara khidmat mengikuti dari awal hingga akhir. Semoga semangat Proklamasi senantiasa terpatri di dada seluruh warga masyarakat, hari ini dan selamanya," ucap Kapten Mashudi Pitoyo.

Upacara HUT Ke-77 Kemerdekaan RI tingkat Kecamatan Mertoyudan juga mengusung tema nasional "Pulih Lebih Cepat, Bangkit Lebih Kuat". Upacara berlangsung lancar mulai pukul 07.30 WIB dan berakhir pukul 08.45 WIB